



ラグビー教室で子どもたちを指導するため帰省した堀川さん(今年2月、延岡市)

実業団ラグビー最高峰のトップリーグに加盟する「ヤマハ発動機ジュビロ」が9~13日、初めて延岡市で合宿を行う。チームには、今年のワールドカップ(W杯)で史上初の8強入りに貢献した日本代表のヘルウェ選手や、前回のW杯で一躍の人となつた五郎丸歩選手も在籍しており、いずれも合宿に参加予定。

市保健体育課による一月に西階陸上競技場で開催される「西階陸上競技場開設記念式典」に、堀川さんも登場する。この式典は、延岡市立東高出身の堀川さんを祝う意味で開催される。

堀川さんは、西階陸上競技場で開催される「西階陸上競技場開設記念式典」に出席する。この式典は、延岡市立東高出身の堀川さんを祝う意味で開催される。

市保健体育課は、「ぜひ会場に足を運んで、選手に声援を送ってもらいたい」と話している。

ラグビー ヤマハ 9~13日 監督 延岡東高出身の堀川さん

延岡監修会見 見学は午後 観客席のみ

にした日本代表コーチらによるラグビー教室。教室を務めたヤマハ監督の堀川隆延さん(46)は、「延岡東高卒」は「西階の

合宿と位置づけており、合宿は基本的に西階陸上競技場で行われる。午前中の室内トレーニングは非公開。見学が可能なのは、11日を除く毎日午後3時~4時30分のチケット料金で、陸上競技場の観客席から制限される。また、練習前や練習中のサイン要望、写真・動画撮影はできない。

2019.12.7